

## Liebe Pfarrgemeinden von St. Georg, St. Lantpert, 14 Nothelfer und St. Katharina!

Ich möchte mich auf diesem Weg bei Ihnen allen ganz herzlich bedanken für die Feierlichkeiten rund um meinen Abschied im September. Vergelt's Gott möchte ich sagen für alle guten Worte, Wünsche, Ermutigungen und Zeichen der Verbundenheit. Für mich waren das sehr bewegende Momente, die in Erinnerung bleiben!

Ganz besonders aber möchte ich mich für die großzügigen Spenden für die beiden Projekte bedanken: dabei sind (aufgerundet) 1.330 € für das Schulprojekt in Syrien sowie 1.440 € für das Benedikt-Labre-Haus zusammengekommen! Zu dieser stolzen Summe kommt noch eine Einzelspende in Höhe von 500 €, die direkt an das Benedikt-Labre-Haus ging, und eventuell weitere Spenden, die an die genannten Projekte gingen, von denen ich aber (noch) nichts weiß...

Für all das und Ihre Verbundenheit sage ich ein großes Vergelt's Gott und bitte Gott um seinen reichen Segen für Sie alle und Ihren weiteren Weg!

Ihr (ehem.) Pfr. Rolf Merkle

